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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　手に手つないで

◆唱　　歌　　花

会長の時間	 会長　前田　哲矢

　皆さん、こんにちは。
　今日は何を話そうかと苦労しました。
　何でか分かりませんが、今日２月24日は鰹節の
日だそうです。
　運転中、同日の過去、今日何があった日かのラ
ジオ放送をよく聞いていましたので、何か話すこ
とはないかと、ネットで今日の出来事を調べまし
たら、月光仮面登場の日とでていました。
　1958年今から57年前ラジオ東京（現在のＴＢＳ
テレビ）で国産初のテレビ映画『月光仮面』のテ
レビ放送が始まったことに因むとなっていまし
た。懐かしいです。
　後、スティーブ・ジョブズ・アップルコンピュー
タの創業者でスマートフォン「iPhone」等を開発
した人の誕生日となっていました。残念なことに
記念日としての記事が少ないです。
　昨日の善行表彰の挨拶で西馬さんが「明日の自
分は今日の行動で決まる」この話しを児童が目を
輝かせて聞いていました。何かすがすがしい気持

ちになり、「今日はいいことがあるな」と話しな
がら帰りましたが、普段と変わらない１日でした。
でも１日気分は良かったです。
　以上です。

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　森（地区広報・IT研修会）
　　欠席　梶原、堀、梅津、西林、中尾、
　　　　　髙宮、佐藤
　　理事会承認　椛田
　　出 席 免 除　溝部、河村
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◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子
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幹 事 報 告	 近藤　賢司

―世界理解月間―

１．本日の内容
「デジタル化・・老タリアンじゃ情報収集や
記録をどうするの？」森　宗明IT担当者

２．第５回臨時理事・役員会報告
　　（平成27年２月20日（金）持ち回り）
審議事項
１）新会員候補者入会審査の件。

氏　　名：土
つち

谷
や

 昌
まさ

志
し

 氏（49才）
事 業 所：国東古美術
　　　　　（別府市上野口町3-38）☎25-3845
職業分類：古美術小売

２）例会変更の件。
３月３日（火）の例会を、下記の通り「別府
市内４ＲＣ合同例会」に日時・場所を変更
し開催の件。
日　　時　平成27年３月５日（木）12：30～
場　　所　ホテルサンバリーアネックス
内　　容　防衛講話「国を守るために」

陸上自衛隊第41普通科連隊長兼
別府駐屯地司令　徳永勝彦氏

担当クラブ　別府東ロータリークラブ

３．２月18日（水）14：00～ホテル白菊に於いて「別
府市内４ＲＣ会長・幹事会」が開催され、前
田哲矢会長、近藤賢司幹事が出席致しました。

４．２月23日（月）、８：30～上人小学校に於いて、
第３回別府中央ＲＣ子どもの善行表彰が開催
されました。
出席者：前田哲矢会長、西馬良和、佐藤真広

　各会員

５．委員会報告
「ロータリー情報の失われた最近のロータリー」
ロータリー探究No.523　
鳴海淳郎Ｒ情報委長

６．お祝い（次週、例会変更の為、本日２週分お
祝い致します。）
会員誕生日　椛田健治会員（２月26日）

※ご自宅にお花が届きます。
　　　　　　堀　由美会員（３月４日）

※記念品をお渡し致します。
　　　　　　前田哲矢会員（３月９日）

※記念品をお渡し致します。
配偶者誕生日　津末武久さん（３月８日）
皆　　　勤　近藤賢司会員（３月２日＝18年）

７．例会変更のお知らせ
別府北ＲＣ ３月４日（水）　
別府東ＲＣ ３月５日（木）　
別府ＲＣ ３月６日（金）

豊後高田ＲＣ ３月10日（火）の例会は、定款第６
条第１節（Ｃ）に基づき休会

日出ＲＣ ３月10日（火）の例会は、職場例会
の為、同日12：30～花精（日出町）
に場所変更

大分ＲＣ ３月10日（火）の例会は、夜間例会
の為　同日18：30～大分オアシス
タワーホテルに時間・場所変更

８．次週の予定
「別府市内４ＲＣ合同例会」
※３月３日（火）の例会を変更し、３月５日
（木）12：30～ホテルサンバリーアネック
スに於いて開催いたします。

９．本日の回覧
① 「2015-2016年度版ロータリー手帳」希望購

入
② 「別府市内４ＲＣ合同例会」出・欠席（３

月５日）
③ 「第４回クラブ協議会」出。・欠席（３月

10日）
④ 「もみじ谷植樹作業」出・欠席（３月15日）
⑤ 「別府市近隣７ＲＣ合同親睦ゴルフ大会」

出・欠席

の例会は別府市内
４ＲＣ合同例会の
為、３月５日（木）

12：30～ホテルサンバリーアネッ
クスに日時・場所変更

⎞
⎜
⎱
⎜
⎠
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10．本日の配布
① 週報No.1222
② 「ロータリー情報の失われた最近のロータ
リー」ロータリー探究No.523

スマイルボックス	 西馬　良和

前田会長○
　森様、卓話楽しみです。善行表彰も後１回と
なりました。
村津会員○
　平成５年３月27日に生まれた牝猫・メアリー
が先週月曜日、21歳10ヶ月で大往生致しました。
人間なら105才超です。
　彼女の冥福を祈ってスマイル。
衛藤会員○
　森会員、卓話楽しみにしています。
　梅津会員、先週のお花、桃のつぼみがみんな
開いてとても綺麗です。
近藤会員○
　先週、横断道路の長者原で昼食をとりまし
た。地元の名物料理“猪うどん”を注文し、食べ
ていると、猪肉の中から散弾銃の弾が出てきま
した。「申し訳ない」とすごく詫びられ、新し
く作り直してきました。そして地元の名産品の
飲むヨーグルトを添えてきました。私は完食し
ましたが、あまり気持ちの良いものではなかっ
たのです。私的にはお金は受け取らないだろう
と思っていましたが、ちゃんと1,000円からお
釣り150円をくれました。“オーマイゴッド”早
速大当たりの宝くじを買いに行きました！
亀井会員○
　今日は銀行の駐車場で車のドアを明けた所、
隣の車にちょっとドアが接触しました。すると、
となりの車の運転者の女性が出てきて、きつく
注意をされ、車のナンバーを控えられたので、
名刺を差し上げましょうか？と言った所、“も
う結構です”と言われました。申し訳なかった
ナァーと思いましたが、その表情が目に焼きつ
いて離れません。“お詫びしてスマイルです”い

つも大好きな森会員の卓話で気分を一新し、今
日もすこやかに頑張りたいと思います。
森会員○
　「2015年」「平成27年」がときどき分からなく
なります。もの忘れで済ませていますが、どん
どん酷くなる。まぁ、いいか！
　今日は私の卓話ですが、ＩＴのない世界で暮
らしたい「ＩＴ委員長」が話します。
木村会員○
　インフルエンザＡにかかり、３日間熱が引か
ず、身体のあっちこっちが痛み、さすがの私も
動く事が出来ませんでした。皆様、くれぐれも
ご用心ご用心。
平野○ （教）会員
　森さん、卓話楽しみにしてます。元気で何よ
りです。
大江会員○
　明日から（2／25・26）別府国際コンベンショ
ンセンター（B-con  Plaza）で、おおいたもの
づくり王国総合展が開催されます。大江墓石

（株）も出展致しますので、是非、皆様もご来
園ください。大分からつながる人、技、未来～
きっと、沢山の異業種の成功例が見れると思い
ます。尚、25日は、下町・町工場奮闘記の講演
もあり、今後のビジネスの参考になるのではな
いかと思います。入場料は無料です。
平野○ （英）会員
　西馬会員の初聞きスマイルにスマイル。又、
森会員、卓話おつかれです。
西馬会員○
　昨日の朝、善行表彰をしに上人小学校に行っ
てきました。初めての参加だったのですが、と
ても楽しかったです。表彰された児童もとても
嬉しそうにしていて、本当に良い事業だと思い
ました。自分も善い行いをして、小学生に負け
ないように頑張りたいと思いました。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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卓　　話	 　森　　宗明

「老タリアン情報収集どうするの」・・IT化について行こう！

　私が入会させて頂いた18年前、情報伝達の手
段は電話・ファックス・印刷物でした。携帯電
話もありませんでした。
　その頃からの情報伝達の手法はめまぐるしく
変化して来ました。とくに私共印刷業には今ま
でにない「社内改革」を余儀なくされました。
　印刷業は「製造業」であると考えていました
が「情報伝達業」であり「顧客支援業」である
事に気付かされました。
　先日の『インターシティーミーティング』で、

「ガバナー月信の作成費用が年間450万円かかり
ます。これを電子化すれば250万円が奉仕にま
わせます。」と言う解説を地区IT委員長から頂
きました。
　10年前にはあの席に印刷屋が座って居たなあ
と少し寂しい思いが致しました。委員長の発言
を「印刷物に必要のない金がかかっている」と
意地悪く？聞いてしまい、私お恥ずかしい事に

「印刷業は困るんだよ」等と場違いな言わなく
ても良い事が口をついて出てしまいましたが、

「ひとつの節目」を感じました。
　そんな事はさておき、実際今後「老タリアン」
はどうするかと言う事ですが、端的に申し上げ
て「地区のサイトで全部解決」しそうです。
　各クラブの動きは週報に全て記録されますか
ら各クラブのサイトで情報管理は出来ます。※
週報をもっと充実させる事を考える必要があり
ます。
　週報をサイト上にアップするだけで紙の配布
を止めるとか「現況と活動計画」を電子化する
とか今後は経費削減とお金を活かすと言う事の
ためにいろんな場面で印刷物の削減や見直しが
されて行くのだと思います。
　コンビニの様なもので、「データは○○にあ
りますから、必要な方は必要な時に、必要なも
のだけ、ご自分で入手してください。」と言う
ことでしょうか。
　情報発信側の経済的リスク分散と言う事です
ね。読まない人にも配ると言う印刷物の無駄は
なくなりますね。（いかんいかん全員読んでい
ると言う大前提だ）今現在、多少違和感を感じ
ている私も含めて、暫くすれば他の老タリアン
の皆さんも何の違和感もなく情報収集が出来る
ようになると思います。
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